

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 4. November 2010

"Erster Mühlheimer Bürgerempfang"

Gestern fand der Erste Mühlheimer Bürgerempfang in den Räumen der Willy-Brandt-Halle statt. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer begrüßte über 300 Vertreter aus Vereinen, Verbänden und der Politik. Die Ansprache zum Thema "Ehrenamtliches Engagement- Markenzeichen unserer Stadt" hielt Landrat Oliver Quilling. Er stellte die besondere Bedeutung des Ehrenamtes für die Gesellschaft heraus. Thorsten Ehmann, Ilona Goldmann und Wolfgang Kramwinkel wurden für ihr jahrzehnte langes Engagement mit dem Ehrenbrief der Stadt Mühlheim durch Bürgermeister Bernd Müller ausgezeichnet. Ein besonderer Dank gilt Herrn Martin Deiß für die Organisation des Bürgerempfangs, der für ihn als praktischer Teil der Abschlussprüfung als Fachkraft für Veranstaltungstechnik gilt. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg! Für die musikalische Umrahmung sorgte das Duo Bergerac, The Tenders und als krönender Abschluss das Duo Ohrenschmaus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)